



Stolz übergibt André Neudert den Spendenscheck an Elvira Wegner (Bärenherz)

16.01.2025 00:00 CET

Großartiges Engagement: "Tuner helfen" sammeln 15.000 Euro Spenden für das Kinderhospiz Bärenherz

Bereits zum dritten Mal unterstützt "Tuner helfen" das Kinderhospiz Bärenherz. Am 16. Januar 2025 kam Vorstand André Neudert aus der Nähe von Nürnberg persönlich zu uns, um die großzügige Spende in Höhe von 15.000 Euro zu überreichen.

Das persönliche Engagement dieser mittlerweile großen Community ist sehr beeindruckend. Aus einer ursprünglich privaten Initiative entstand der Verein

rund um André Neudert, der sich in der Tuningszene einen Namen gemacht hat. Der Verein hat bereits 265 Mitglieder und hat 2024 rund 20 verschiedene Events ausgerichtet.

Wir bedanken uns von Herzen für die fortwährende Unterstützung und das Engagement der Tuning-Community. Es macht einen großen Unterschied für die Familien, die wir begleiten und unterstützt uns, weiterhin für schwerstkranke Kinder und ihre Familien da zu sein

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de